

## Stellungnahme zur aktuellen Debatte um unser Ehrenmitglied Martin Lohmann und S.E: Kard. Meisner

Geschrieben von: Sabine Benedikta Beschmann

Sonntag, den 10. Februar 2013 um 10:33 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. Februar 2013 um 16:30 Uhr

---

Wir, die Mitglieder von "Deutschland pro Papa", bekunden unsere Solidarität mit Kardinal Joachim Meisner und dem katholischen Publizisten Martin Lohmann,

die in der Debatte um den Lebensschutz

und die "Pille danach" eine klare Position vertreten.

Wir sind dankbar,

dass ein Kardinal und ein engagierter Laie,

gerade in dieser auch Papst Benedikt XVI. so wichtigen Frage,

mutig ein unzweideutiges Bekenntnis ablegen und für eine Kultur des Lebens kämpfen.

10.2.2013